

11.05.2011 Frog on the road

Früher hat unser Frosch gerne mal 'ne Tour mit 'nem kleinen Mäuschen gemacht.



Sie haben sich treiben lassen und sind einfach in die Nacht gefahren.



Auch mit den Jungs hat er manche Runde gedreht.



Durch die Kurven cruisen und einen Hauch von
Ferne spüren.



Reines Männerglück eben.

Inzwischen macht er am allerliebsten mit seiner
Holden eine Tour ins Blaue.



Einfach den Alltag hinter sich lassen und unter
dem Regenbogen



dem Sonnenuntergang entgegen trudeln.

Dasss isss sssooo sssööön - wie früher !!!

Als sie die Kinder noch nicht hatten.

